

Ein Lächeln für die Junioren- fußballer des ATSV Kirchseeon

Über einen kompletten Satz neuer Trikots freut sich die U13-Junioren Fußballmannschaft des ATSV Kirchseeon sichtlich. Unser neuer, stolzer Sponsor dahinter ist die Kieferorthopädie California Smile (Praxis Maximilian Schreiner, Zahnarzt mit Tätigkeitsschwerpunkt Kieferorthopädie) aus Grafing. Seit Februar 2023 zaubern sie dort nicht nur jungen Fußballern ein Lächeln ins Gesicht!

Für mehr Infos zu unserem Sponsor geht gerne auf: www.californiasmile-grafing.de

Die neuen Trikots wurden bereits mit einem 7:1 Auswärtssieg in Heimstetten gebührend eingeweiht. Herzlichen Dank sagen alle Trainer, die Kinder und die Jugendleitung des ATSV Kirchseeon.

Werner Weber



Saisonstart der Kirchseeoner Triathleten in der Landesliga

Im Rahmen der Neugründung des Ligateams der Triathlon-Abteilung des ATSV Kirchseeon starten 5 ambitionierte Athleten (v.l.n.r. Simon Müller (18), Florian Herold (18), Kilian Möchel (21), Simon Piwowarsky (27) und Johannes Müller (20)) diese Saison das erste Mal in der bayerischen Landesliga. Die Rennserie beginnt am 21. Mai in Oberschleißheim im Kurzstanzformat, worauf zwischen Juni und Juli, Bad Tölz, Zusmarshausen und der Ammersee als weitere Stationen folgen. „Wir sind zuversichtlich, dass die Jungs oben mitmischen können“ - so der Sportvorstand der Triathlonsparte und Cheftrainer Andreas Lucke. Der Optimismus kommt nicht von ungefähr: Bereits Anfang Mai konnte sich der Kirchseeoner Kilian Möchel in Krailing den oberbayerischen Meistertitel im Duathlon (Format: run-bike-run) in seiner Altersklasse sichern und somit die gute Form unter Beweis stellen. Auch die anderen Athleten sind stark aus den Trainingslagern in Istrien und auf Mallorca zurückgekehrt und hochmotiviert.

Ab Sonntag den 04.06. bietet der ATSV außerdem für alle Mitglieder und solche die es noch werden wollen, wöchentlich geführte Rennradrad-Ausfahrt in den Süden an (Start ist ab 12.00 Uhr am Bahnhof Kirchseeon). Ziel ist es, insbesondere jungen, aktiven Nachwuchs zu finden, der Spaß am Ausdauersport hat. Weitere Informationen sind auf der vereinseigenen Webseite www.atsv-kirchseeon-schwimmen.de/triathlon und dem Instagram-Kanal: [guter_rad_ist_teuer](https://www.instagram.com/guter_rad_ist_teuer) zu finden.

ATSV Kirchseeon Triathlon Andreas Lucke

Tischtennis Herren ATSV Kirchseeon

Nach einer starken Saison und einem spannenden Zweikampf mit dem TSV Poing VI wurde die Herrenmannschaft des ATSV Kirchseeon Meister der Bezirksklasse D und schaffte damit den Aufstieg in die Bezirksklasse C. Da in der neuen Saison auch eine zweite Herrenmannschaft und wieder zwei Jugendmannschaften gemeldet werden sollen, sucht die Tischtennis-Abteilung nach Neuzugängen die gerne Dienstag und Freitag im Training

vorbeischaun dürfen. Das Training findet in der Schulturnhalle Kirchseeon (über dem Schwimmbad) statt, Jugend ab 18.00, Erwachsene ab 20.00.

Christian Maier

*ATSV Kirchseeon – von Links:
Csaba Nagy (Mannschaftsführer),
Chung Huynh, Alfons Maier, Simon
Forster, Sebastian Theil, Christian Maier,
Alexander Kramer (es fehlen auf dem
Bild: Mathias Engl, Lionel Steinhage)*

